

Ein starker Verein

SSV Mitteleschenbach verfügt über 19 Mannschaften

MITTELESCHENBACH (ar) – Der Sportschützenverein „Fidele Schützen Mitteleschenbach“ hatte auf seiner Jahresversammlung verschiedene Ehrungen vorzunehmen. Schützenmeister Hermann Lang freute sich über die 35 Anwesenden, bedauerte aber, dass so wenig von den zu Ehren gekommen waren.

Sein Jahresrückblick begann mit den Faschingsveranstaltungen und der Teilnahme am Umzug der KG „Mönchswaldfuchse“. Des Weiteren beteiligte sich der Verein wieder sehr stark am Gauschießen und anderen Schießen, die zum Teil auch im heimischen Schützenhaus ausgetragen wurden. Mit seinen 281 Mitgliedern ist der SSV derzeit der größte Schützenverein im Gau Hesselberg und versucht deswegen, bei Gauveranstaltungen immer gut präsent zu sein. Weiter wurde die alljährliche Fahrt nach Tramin erwähnt, mit der dortigen Schützengilde verbindet den Verein eine mehr als 20-jährige Freundschaft. Ferner gab es im vergangenen Jahr zwei Werbeabende, ein Saukopfessen und das Aktivenfest. Die Sonnenwendfeier war gut besucht und als Partner der Gemeinde beteiligte man sich wieder am Gänswoisfest, am Ferienspaß und am Weihnachtsmarkt.

Mit 49 Mannschaften konnte eine neue Rekordbeteiligung beim Bürger-

schießen erreicht werden. Auch das Königsschießen ging wieder gut über die Runden. Die DJK unterstützte man mit zwei Mannschaften beim Kirchweihkegeln und war auch bei der Hoserbuck-Kerwa gerne zu Gast. Im Herbst war der SSV beim Gauherrenabend präsent, und mit dem Weihnachtspreisschießen und der Weihnachtsfeier wurde das Jahr schließlich beschlossen.

Aus den Berichten der diversen Spartenleiter war zu entnehmen, dass der Verein insgesamt 19 Mannschaften in die Rundenwettkämpfe schicken konnte, aufgeteilt in zehn Luftgewehr-Mannschaften in der offenen Klasse, zwei LG-Schüler, zwei Sportpistolen- und drei Luftpistolenmannschaften sowie zwei Großkaliber in den unterschiedlichsten Gruppen. Die Spartenleiter bedankten sich bei ihren aktiven Schützen und vor allem bei Schützenhauspächterin Roswitha Hirsch, die in bewährter Manier stets für die gute Verpflegung sorgte. Dem Kassier Hans Leng bescheinigten die beiden Revisoren Roland Maul und Roland Wagner eine einwandfreie Buchführung.

Für zehn Jahre Mitgliedschaft im SSV Mitteleschenbach wurden mit einer Urkunde geehrt: Johannes Dauer, Tobias Ramspeck und Christine Seitzinger. Für 20 Jahre Vereinstreue: Helmut Böckler, Nikolaus Böckler jun. Hans-Martin Fleischmann, Johann



Ehrungen bei den Fidele Schützen Mitteleschenbach, von links: Schützenmeister Hermann Lang, Ehrenmitglied Georg Raab (50 Jahre Mitglied, goldene Ehrennadel und Urkunde vom BSSB), Nikolaus Böckler (20 Jahre Mitglied), Urkunde vom Verein), Tobias Ramspeck (10 Jahre Mitglied, Urkunde vom Verein) und Werner Buckl (25 Jahre Mitglied, silberne Ehrennadel vom BSSB und Urkunde).
Foto: Arnold

Hannamann und Josef Hausmann. Vom Bayerischen Sportschützenbund (BSSB) erhielten für 25 Jahre Mitgliedschaft die silberne Ehrennadel: Gerald Buckl, Werner Buckl, Bertram Lang, Kerstin Lederer, Martin Lehner und Eduard Stamm. Für 50 Jahre wurden vom BSSB mit Gold bedacht: Josef

Beyerlein, Walter Fleischmann und Johann Ramspeck, die zugleich zu Ehrenmitgliedern ernannt wurden, wie es nach 50-jähriger Vereinszugehörigkeit üblich ist, außerdem Georg Raab, der aufgrund seiner Verdienste um den Verein schon vor längerer Zeit zum Ehrenmitglied ernannt wurde. Für 60

Jahre erhielten die Ehrung Josef Kopp sen. und Josef Zabold sen. Abschließend bedankte sich Schützenmeister Hermann Lang bei seinen Vorstandskollegen, den aktiven Schützen und allen, die den Verein immer großzügig unterstützen, etwa finanziell oder in Form von Arbeitseinsätzen.